

PARIS

NORMANDIE

EVREUX

Ici on achète « cash » !



L'inauguration du magasin Cash expresse a eu lieu jeudi

L'inauguration de la cinquantième enseigne Cash express en France, a eu lieu jeudi. C'est sur la ZAC de la Garenne (près de Fly) que Frédérique Chartron a ouvert ce magasin. Le principe est simple : tout commence par la zone achat où toute personne peut se présenter avec ce qu'elle veut vendre. Si il y accord sur prix, le produit est testé. S'il fonctionne correctement, s'il n'est pas cassé ou abîmé, il est mis en vente dans le magasin. Le vendeur repart avec de l'argent et des bons d'achat à utiliser dans le magasin. Ce qui permet de vendre, acheter et revendre à l'infini ! Informatique, son, vidéo, instruments de musique, jeux vidéo bijoux, on trouve tout, ou presque chez Cash express. « Nous ne prenons pas les vêtements, le mobilier, ainsi que tout ce qui est interdit par la loi », plaisante Roger

Beille, le président de Cash associés - franchiseur de Cash express -, venu pour l'occasion. Les DVD (on en trouve à partir d'un euro, les nostalgiques peuvent également acheter des cassettes vidéo), les télévisions, l'informatique et la bijouterie, représentent plus grosse part du chiffre d'affaire. « Les jeux vidéos sont notre rayon phare. » Depuis le lancement de la première enseigne en 2002, le succès est grandissant « Le concept marche bien car le mode de consommation change. Les gens ne culpabilisent plus : l'idée d'acheter de l'occasion. Nous sommes des créateurs de pouvoir d'achat ! », constate Roger Beille. Pour Frédéric Chartron et ses six salariés, l'aventure commence plutôt bien. Cash express, ZAC de la Garenne, Guichainville, tél. 02.32.28.85.40. Heures d'ouverture pour l'espace achat : lundi, de 14 h à 18 h 45, du mardi au samedi, de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h 45. Pour l'espace vente : lundi, de 14 h à 19 h ; du mardi au vendredi, de 10 h à 12 h et de 14 h à 19 h ; le samedi, de 10 h à 19 h.

Auteur :

Article paru le : 2 décembre 2008